No. 34

20 ctvs



Donde comienza el deber, termina la amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



Recibe Raúl al Canciller del Paraguay

El General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, recibió en la noche de ayer, al excelentísimo señor Jorge Lara Castro, ministro de Relaciones Exteriores de la República del Paraguay, quien realiza una visita oficial

Durante el cordial encuentro, Raúl y el

Canciller paraguayo dialogaron sobre el buen estado de las relaciones bilaterales y ratificaron la voluntad de continuar profundizándolas. Asimismo, abordaron temas de interés regional e internacional.

Participó además, Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Ex-

No podemos perder ni un segundo en la zafra

Expresó Machado Ventura en Sancti Spíritus

Juan Antonio Borrego

TAGUASCO, Sancti Spíritus.— Un llamado a moler alto y con eficiencia, evitar paradas y aprovechar al máximo la etapa óptima para la cosecha de la caña, realizó aquí José Ramón Machado Ventura, Segundo Secretario del Partido y Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros.

"No podemos perder ni un segundo en la zafra", aseguró el dirigente, quien recorrió la víspera los centrales Melanio Hernández, de Taguasco, y Uruguay, de Jatibonico, dos de las industrias con mejor comportamiento en la actual

Acompañado por José Ramón

Monteagudo Ruiz, integrante del Comité Central y primer secretario del Partido en Sancti Spíritus, y Teresita Romero, presidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular, Machado intercambió con trabajadores de ambas industrias y recibió información de primera mano sobre la marcha de la zafra en la provincia espirituana, territorio que hasta ahora alcanza los mejores resultados del país.

"La zafra hay que hacerla ahora y para ello hace falta moler y moler bien", dijo Machado Ventura, en alusión a la necesidad de aprovechar las bondades del actual periodo para conseguir incrementos en el rendimiento industrial.

Hermosa carta de Adriana a Gerardo

¿Por qué esperar a que sea el Grupo Nacional de la Agricultura **Urbana y Suburbana** quien detecte los problemas en el municipio?

Un ejemplo de cómo el descontrol abre paso a la corrupción

Sánchez-Parodi comenta sobre el poderoso caballero en las elecciones de EE.UU.

Entrevista con la Secretaria ejecutiva de la CEPAL

Frei Betto escribe sobre la Dictadura **Económica**



Hoy, una respuesta y siete opiniones

10 y 11

Las apuestas ilegales amenazan a Londres'12

Cuando no hay conciliación...

la Serie documental InjerenCIA, del destacado realizador venezolano Ángel Palacios y coproducida por TeleSur. Este material recoge en 4 capítulos diferentes casos de fla-

grantes violaciones de derechos humanos cometidos por los gobiernos de EE.UU.

El Canal Educativo retransmitirá este documental al cierre de su emisión del día.

Hoy, Documental *Imperio y Derechos Humanos*

La Mesa Redonda presentará hoy, a las 6:00 p.m., por

Cubavisión Imperio y Derechos Humanos, parte integrante de

Una Isla rodeada de libros

Madeleine Sautié Rodríguez y Pedro de la Hoz

"Esta Feria festeja el inicio, hace 40 años, del restablecimiento de nuestra unidad caribeña, reforzada constantemente por cercanías y afinidades culturales. Nuestra cultura nos salvó del extrañamiento mutuo incentivado por los poderosos. Lo reafirmará la calidad y diversidad de su literatura."

Así refirió el valor de las culturas de los pueblos del Caribe, en las palabras de inauguración del evento, Zuleica Romay, presidenta del Instituto Cubano del Libro y del Comité Organizador de la XXI Feria Internacional del Libro Cuba 2012, acontecimiento en el que estará inmersa la Isla hasta el 19 de febrero, en La Habana y hasta el 4 de marzo en las restantes provincias del país.

de La Cabaña, Esteban Lazo, miem- Fornet dio a los invitados la bienvenibro del Buró Político y vicepresidente da "a una isla rodeada de libros por del Consejo de Estado; Abel Prieto, ministro de Cultura; el luchador argentino Adolfo Pérez Esquivel; Premio Nobel de la Paz, ministros y altos funcionarios de los países caribeños, cerca de 200 intelectuales invitados y representantes del cuerpo diplomático de los países invitados.

La velada fue también escenario propicio para que el popular cantante barbadense Mighty Gabby, estrenara el tema Free them (Libérenlos) solidario con los Cinco, presos injustamente en cárceles del imperio.

"He dedicado mi obra y mi vida a la cultura cubana", expresó en su discurso Zoila Lapique, una de las intelectuales a las que se dedica la Feria al hacer un recuento de su trayecto-

Asistieron al acto, en la Fortaleza ria. El otro homenajeado, Ambrosio todas partes", y defendió la idea de una cultura comprometida con la defensa de la identidad y ajena a la perversión del mercado. En nombre de los países del Caribe habló Lisa Hanna, ministra de Cultura y Juventud de Jamaica, quien calificó la Feria como uno de los eventos culturales más trascendentes del área.

> Al evento concurren invitados 260 escritores, artistas e intelectuales de 41 países, así como 600 profesionales de la edición y comercialización del libro. Los lectores de todo el país tendrán a su disposición 840 novedades editoriales y unos 4,5 millones de ejemplares.

(Más información en las págs.



Lazo en compañía de Barnet, saluda a la ministra de Cultura y Juventud de Jamaica, Lisa Hanna. FOTO: JUVENAL BALÁN